



## 2ème journée championnat district Futsal

publié le 21/01/2013

---

Mercredi 23 Janvier 2013 se déroule la 2ème journée du championnat de futsal sur le district sud.

Les benjamins (filles et garçons) joueront à Blanzac de 13H30 à 16H45 (retour collège).

Les minimes garçons joueront à Montmoreau de 13H30 à 16H30.



**Académie  
de Poitiers**

**Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.**

**Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.**